

¿QUE ME PASO?

Porque? Es la pregunta que la mayoría se suele preguntar, pero pocas veces encuentran sus respuestas. Esta vez me lo pregunté a mi misma.

Como terminé así? Fusilada en el campo de concentración de Dachau, pero para saber esto tengo que repasar un poco de mi historia.....

¿QUE HICE A LO LARGO DE MI VIDA?

Mi madre se llamaba Ora Meena Ray Baker Noor y mi padre era Hazrat Inayat Khan y yo Noor Inayat Khan, la mayor de tres hermanos.

En 1914 mi familia emigró de Rusia a Inglaterra y nos establecimos en Bloomsbury Londres donde recibí mi educación preescolar.

Por segunda vez en 1920 nos establecimos en Francia, y nos hospedamos en una casa que estaba muy cerca de Paris; y en 1927 sufrimos la pérdida tan dolorosa de mi padre, fue entonces que con todo el mundo tuve que asumir la responsabilidad de mi madre y mis hermanos. Estudie psicología infantil en la Sorbona y música en el conservatorio de Paris, bajo la tutela de la famosa Nadia Boulanger, componiendo música de arpa y piano tal como me gustaba.

También realice mi carrera de escritora, redactando poesía y cuentos infantiles, por lo que invertí en revistas infantiles y la radio Francesa. Y por fin en 1939 mi libro Twenty Jataka Tales fue publicado en Londres.

Fue entonces cuando se desató la segunda guerra mundial y Francia fue ocupada por las tropas Alemanas en 1940, entonces con mi familia huimos hacia Burdeos Paris, y de ahí por vía marítima a Londres, llegando a Falmouth el 22 de junio de 1940; Y un par de meses después me encontraba uniéndome a WOMEN'S AUXILIARY AIR FORCE también me tomaron considerada como idónea para ser enviada a Francia ocupada, lugar donde se establecía mi antiguo hogar.

Pasado un tiempo decidí permanecer en Francia y pase el verano desplazándome en varios lugares y tratando de comunicarme con mi familia en Londres y a la vez tratando de no ser capturada.

En octubre sufrí una gran decepción ya que fui traicionada por una francesa y si no podía ser peor fui arrestada por la Gestapo; Tiempo después pude escapar de prisión, pero no todo salió como yo esperaba ya que fui recapturada unas horas después.

Y ya casi llegamos al final que es la parte más dolorosa, en 1943 fui enviada a una prisión en PFORZHEIM Alemania, donde me mantuvieron encadenada y totalmente excluida, a pesar de ser torturada en varias ocasiones. Y en septiembre de 1944 fui transferida con otras tres agentes del SOE y cuando pensé que no podía ser peor, mi destino me lo confirmó, fuimos al campo de concentración de Dachau, donde fuimos fusiladas el 13 de septiembre de 1944.

¿ARRIESGUE TANTO MI VIDA PARA TERMINAR ASI ?.